

## Neckargartach

### Kaffeenachmittag

„Sie sind unverzichtbare Helferinnen und Helfer auf zwei und vier Beinen. Ihr ehrenamtliches und zeitaufwändiges Engagement für die Allgemeinheit hätte deutlich mehr finanzielle Unterstützung durch staatliche Stellen verdient“, resümierte Uwe Mettendorf, Vorsitzender der **Kulturschmiede Neckargartach**. Gemeint sind hiermit die Mitglieder der BRH Rettungshundestaffel Unterland. Deren Vorsitzender Timo Rießinger mit Hund Buddy, Zugführer Günter Baumann und Hundeführer Gerhard Bindereif mit Hund Bobby stellten bei einem gemeinsamen Kaffeenachmittag des **SV Heilbronn am Leinbach 1891** Abteilung 60 Plus Neckargartach und der Kulturschmiede Neckargartach in kurzweiligen und interessanten Vorträgen sehr anschaulich ihr wertvolles Engagement und ihre unentgeltliche Arbeit vor.

Die Rettungshundestaffel wird oft eingesetzt, wenn vermisste Personen oder ältere, oft demenzzranke Menschen gesucht werden. Aber auch in Erdbebengebieten, in Trümmern oder bei Verkehrsunfällen kann die Rettungshundestaffel zum Einsatz kommen. Viele Nachfragen aus dem Kreis der 60 Anwesenden sowie praktische Demonstrationen rundeten die Beiträge ab. *KUS*



Die Rettungshundestaffel stellte sich bei Kulturschmiede und SV vor. Foto: privat